

ABSTRAK

Kata Kunci: *Website, Company Profile, Dinamic Website, Windo Jaya Printing*

Sampai dengan saat ini perusahaan Windo Jaya Printing belum memiliki website sebagai salah satu upaya untuk memperkenalkan identitas perusahaan. Pengenalan identitas suatu perusahaan penting, karena merupakan faktor bagaimana konsumen dapat mengenali atau mengingat merk atau perusahaan.

Sebagai salah satu faktor pendukung untuk meningkatkan identitas perusahaan, maka dibutuhkan website *Company Profile* Windo Jaya Printing yang dirancang untuk mengenalkan identitas perusahaan yang dirangkum berupa informasi yang disampaikan kepada anggota, dan masyarakat ataupun disampaikan kepada khalayak umum, dengan tujuan untuk mengenali, memahami, dan mempelajari individu atau organisasi tersebut.

Website company profile, dapat lebih mudah diakses oleh masyarakat luas, karena website memiliki kemudahan akses secara global, yaitu melalui media internet. Secara lebih spesifik, website company profile dapat menyimpan data berupa gambar, suara, animasi, teks, tabel, diagram dan bentuk data lainnya dengan lebih menarik. Website merupakan keseluruhan halaman web yang terdapat dalam sebuah domain yang mengandung informasi suatu perusahaan. Sebuah website biasanya dibangun atas banyak halaman web yang saling berhubungan (CMS Joomla, 2009:2).

Berdasarkan pengoperasiannya, ada 2 jenis website secara umum, yaitu website statis (*Static Website*) dan Website Dinamis (*Dynamic Website*). Website yang di inginkan oleh perusahaan ini adalah website dinamis, website dinamis lebih menarik dan berbeda.

Jika memperkenalkan identitas perusahaan dengan hanya menggunakan Ms.Power Point semua perusahaan dapat melakukannya, tetapi jika dapat mempresentasikan dengan cara yang berbeda seperti media website dan tampilan yang memperkuat citra perusahaan, maka akan memberikan nilai tambah bagi perusahaan Windo Jaya Printing.

Windo Jaya Printing adalah sebuah perusahaan yang bergerak pada bidang jasa printing seperti banner, Mug, Sablon sandal, sepatu dan sticker. Adanya Website Company Profile Sebagai media promosi Windo Jaya Printing, sebagai Perusahaan yang memiliki jasa printing.